



El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS
 DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

CIUDAD DE SEVILLA

A. HERNANDEZ Y C.
 Francos, 16 y 20, Agujas, 1 y Mercaderes, 9
 TELÉFONO, 341.—CASA ESPECIAL DE NOVEDADES
 GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS DEL PAIS Y EXTRANJEROS

Además del gran surtido de artículos de la más alta fantasía, recibidos en esta casa para la temporada, anuncia como especiales, nuevas y extensas colecciones de batistas de la Alsacia, de muselinas bordadas y estampadas. Los últimos modelos en confecciones de París; sombrillas y abanicos de estilos variados.
 Depósitos de blonda española en mantillas, velos toalla, tocas y velitos para el pelo y de abanicos del Japón.
 Gran surtido en géneros y adornos propios para trousseaux y canastillas.
 PRECIOS BARATOS COMO TIENE ACREDITADO

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
 Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Estos conocidos almacenes, tienen establecida una sección de ventas al detall, donde expenden toda clase de tejidos de seda, lana, hilo y algodón a precios verdaderamente baratos.
 Para la temporada de primavera han realizado importantes compras, y entre otros muchos artículos, ofrecen a precios excepcionales:
 Serería negra y colores gran novedad, lanas, pascas, céfiros piqués para trajes de señoras y niños.
 Primavera, gorgas tricotés para caballeros desde lo más barato a lo más superior.
 Velos y mantillas españolas de blonda gran novedad, pañuelo, Manilla bordados, de lo más superior a lo más barato.
 Lienzos para sábanas de hilo y algodón, Holandas y batistas, desde más barato a lo más superior.
 Juegos mantelería adamasada, seis cubiertos en una elegante caja a 3'50 setas.
 La acreditada Gran Duquesa, Holanda pieza de 30 metros a 9 ptas. pieza.
 Sedas Japonesas a 3 reales metro; batistas novedad, caladas a 2'50 reales metro.
 Medias para señora y calcetines para caballeros gran novedad.
HORAS DE DESPACHO DE 8 MAÑANA A 9 NOCHE
Ventas solo al contado

trato de Mazzantini. Parece que activas y razonables negociaciones seguidas por amigos del diestro y de la empresa han dado por resultado el arreglo del asunto, y que el domingo matará don Luis, dispuesto a obtener la revancha si la suerte le favorece.

Sucesos en el real de la feria

Hundimiento en un circo

Anoche ocurrió una desgracia en el circo eouestre que ocupa el primer lugar en la calle donde están situadas las vistas.
 A las nueve próximamente, hora en que comenzaba una de las sesiones en dicho circo, se produjo en el interior de éste un fuerte ruido, que llevó a la consiguiente alarma a las muchísimas personas que por aquel sitio transitaban, de las cuales unas huían, por temor a ser víctimas de alguna desgracia, y las más, por el contrario, se acercaron al lugar de la ocurrencia llegando a penetrar en el local donde se había desarrollado el suceso.
 Según nos pudimos enterar, este se redujo a que, estando trabajando uno de los artistas que forman la compañía, y debido, seguramente, a ser conpado por gran número de feriantes, se hundió una parte de las gradas, que arrastró tras sí a los que en ellas estaban sentados, resultando varios heridos.
 Cuando esto sucedió, varios soldados que presenciaban el espectáculo, al ver que la muchedumbre huía desprovista, trató de contenerla, con objeto de evitar que el resto del andamiaje, que amenazaba caerse, viniera al suelo, con las carreras y fuertes pisadas de los que trataban de ponerse a salvo.
 Algo pacificados los ánimos, el público pidió a voces la devolución del dinero ó que trabajasen los artistas, con cuyo motivo se armó un fuerte escándalo, consiguiendo el inspector de policía don Antonio Montero, que intervino en este suceso desde su comienzo, calmar a los alborotadores, quienes se mostraron satisfechos ante la promesa de que continuaría el espectáculo, como en el día anterior, siendo presentado gratis, por muchas personas que penetraron en el circo aprovechando el primer momento de confusión.
 Tambien intervinieron el guardia civil Francisco Peñalver Peñalver y varios compañeros, que se encuentran reconocidos en el cuartel de la Alameda de Hércules, los que condujeron a la nueva casa de socorro a los heridos, que dijeron llamarse Francisco Muñoz Jimenez, Josefa Rodríguez Martínez, Gabriel García Escudero y José Fernandez Cian.
 El primero, que sufrió la fractura de la tibia y del pérono, fue trasladado, una vez asistido, al Hospital central, en el que quedó en estado poco satisfactorio.
 Josefa Rodríguez resultó con una fuerte contusión en la región lumbar, Gabriel García con una contusión en la región ilíaca derecha, y el restante con otra contusión en la pierna izquierda. Estos tres pasaron a sus respectivos domicilios, Marqués de Estrella 5, Ancha de San Bernardo 12 y Leonillos 13, después de ser curados por el director de dicho establecimiento hospital, don Emilio Bormas, y por el médico de guardia don Miguel Morino.
Accidentes
 Al subir la pasarela el niño Eduardo Juliá Mena se cayó, caudándose, al chocar contra el suelo, la fractura del antebrazo izquierdo por su parte inferior.
 Varias personas de las muchas que transitaban por aquel sitio en el momento de ocurrir este hecho, llevaron al pequeño a la casa de socorro del Prado de San Sebastián, ony director, el señor Bormas, le prestó los auxilios necesarios.
 Este ha sido el primer lesionado que ha recibido curación en el nuevo centro de beneficencia.
 Otra caída dió la niña Polonia Carbonet Lara, en ocasión de estar jugando en una caseta de las situadas en la calle central de la feria. A consecuencia del golpe sufrió la fractura del cubito izquierdo.
 Como el anterior, fué trasladado por algunos transeúntes a la citada casa de socorro, en la que le curó el señor Bormas.
 El hecho sucedió a las siete de la tarde.
 Del otro accidente fué víctima Angel Contreras Diaz. Este iba montado en un mulo, por uno de los arroyos y, como se asustase el animal, dió varios respingos, despidiendo al galeto, que cayó pesadamente en el suelo, produciéndose una fuerte contusión con erosión en la región tronco-cateriana izquierda y además leves contusiones en distintas partes del cuerpo.
 Tambien fué auxiliado en la casa de socorro del Prado de San Sebastián.
Cartarista detenido
 Anoche, cuando la afluencia de gente era extraordinaria en la calle Martillo, del real de la feria, fueron sorprendidos dos cartaristas en el momento en que se disponían a ejercer su lucrativa industria.

El agente de vigilancia Carlos Reina, detuvo a uno de ellos, que se dispuso a capturar al otro, por haberse dado a la fuga.
 No podemos dar detalles de los hechos que haya realizado el timador detenido, hasta esta noche, que ya habrá sido interrogado.
 Créese importante esta detención.
 El cartarista, cuando era conducido por los policías, comenzó a llorar, protestando de su honradez, lo que llamó la atención de algunos feriantes.

Un escándalo

Grande fué el que se promovió anoche a las ocho en la calle de San Fernando, siendo el motivo que le dió origen el haber penetrado un carruaje a todo correr por dicha vía, estando a punto de atropellar a varias personas.
 Esto indignó a los transeúntes, muchos de los cuales, sabiendo la prohibición que hay de que por allí transite ninguna clase de vehículos, se presentaron en quieja a los guardias municipales, que para evitarlo están de punto en la puerta de Jerez.
 Uno de los guardias les contestó que había dejado pasar al coche porque su conductor le exhibió una autorización del alcalde.
 Entonces el escándalo adquirió mayores proporciones, no yéndose, a pesar de ello, el carruaje, que estuvo en aquel lugar parado hasta que quisieron los que en él iban, y por poco no son detenidos los que justificadamente protestaron de la arbitrariedad que tal acto constituye.

defensores; sus valientes y notables artículos combatiendo los despilfarros de la Armada y pidiendo la reorganización de la marina de guerra; sus campañas en pró de la realización de obras públicas de interés general, que contribuyeran al desarrollo de la riqueza pública, y otros mil ejemplos de sus talentos y aptitudes que han proporcionado honra y provecho a *El Imparcial*, justa recompensa a su joven e inteligente director, justificado en la designación de nuestro distinguido compañero para secretario de la Corona.

Ignoramos si la política estrofiará su voz luntad y esterilizará los nobles impulsos del señor Gasset, convirtiéndole en un candidato más al Consejo de Estado ó a las senadurías vitalicias; pero hasta que eso veamos tendremos grandes esperanzas en la fructífera labor del nuevo y primer ministro de Obras públicas.

Conste que, como de la clase, y de los que honran este tan maltratado é injustamente escarnecido oficio, consideramos propio el trinito del señor Gasset en la política, y nos felicitamos a la vez que le enviamos cordialísima enhorabuena, extensiva a los queridos compañeros y amigos que forman la redacción del popular colega madrileño de la mañana.
Instrucción pública.—Don Antonio García Alix es designado por Cartagena (Murcia), vicepresidente primero del Congreso, pertenece al cuerpo jurídico militar y fué subsecretario de Gracia y Justicia cuando desempeñó esta cartera el señor Romo y Robledo.
 Sus calidades parlamentarias en defensa de las reformas militares del general Casola y su discurso sobre la muerte del general Margallo y los sucesos de Melilla le dieron gran notoriedad, y desde hace dos años, era candidato a ministro, por parte de los políticos y de la prensa, en todas las crisis.
 Tiene talento, amor propio y energía; puede, por tanto, ser útil a su jefe el señor Silvela, a su partido y al país.

El Noticiero Sevillano

es el periódico de mayor circulación de Andalucía

MUEBLES Simón Marco
TARIFA, 8

PIANOS Agustín M. Lora
 Céntricos del Castillo de ALMACÉN DE MUSICA

Almoneda de muebles y antiq. de todas las edades por tres días, lado de San Pedro. Torrejón 15.

CONTRA LA GRIPPE

Remedio eficaz, reconstituyente y antifebril

AGALICOKINA
 De venta en todas las farmacias y droguerías, al precio de CINCO PESETAS FRASCO
 Depósito regional, Farmacia de San Pedro, Plaza de Argüelles, 5.

MUEBLES José Baldo
AGUJAS, 4

Edición de la mañana

VELADA REPUBLICANA

En honor del señor Muro

Anoche celebróse en el Centro Republicano Social, la anunciada velada en honor del diputado republicano don José Muro.
 El presidente del Centro don Alejandro Guichot, espuso el objeto de la velada y saludó en nombre de la Sociedad al señor Muro, haciendo una presentación encomiástica del exministro de la República española.
 Este, al penetrar en el salón, fué acogido con una salva de aplausos.
 Los señores Romero (don Benigno), Lopez (don Mariano) Fernandez Trujillo y Rufino (don Ricardo), usaron brevemente de la palabra saludando con afecto al señor Muro y agradando por el triunfo de la unión republicana.
 A continuación usó de la palabra el señor Muro y, el público le saludó con prolongada salva de apasor.
 Dijo que con la revolución francesa se consiguió la unificación de clases y la distinción entre los hombres honrados y los criminales, pero que no se logró hacer la distinción, ni se podrá hacer jamás, entre los que cumplen sus deberes políticos y los que fueron traidores, aseveración que aplicó a las condiciones de España, preguntando, ante las catástrofes actuales que nos pertenecen a los del segundo grupo.

Desgracias y pérdidas son las que ha sufrido España—añadió—que no han surgido espontáneamente, sino al contrario, que tienen sus autores bien definidos y que señalaré despues.
 Hace breve historia de lo ocurrido desde la revolución del 68 hasta nuestros días.
 Recuerda que España dió siempre a la entidad gobierno cuanto ésta pidió, dejando a los gobernantes que se han venido sucediendo en el poder, que desarrollaran tranquilamente sus programas, sin que los gobernantes hayan hecho nada beneficioso para la patria.
 Ocurriéndose de la Restauración dijo que, al consolidar la dinastía, estableció un régimen mezcla de teocracia y de despotismo, que evaporando las ideas ha dejado un sedimente corrosivo y destructor del espíritu público y de las aspiraciones del país, que en gran parte, solo vive hoy como si dijéramos, al día é indiferente ante las mayores catástrofes, y aun ante el deshonra de la nación y el desprestigio de la raza.
 Esta obra funesta no es imputable solo a los partidos políticos, organos del régimen constitucional, sino principalmente a este. Y lo bohemio no es que hayamos perdido los capitales y vidas, sino que dejemos a los causantes de esas desgracias que continúan en el poder, y que cuando van mendigando la confianza pública, no se le diga al pueblo lo que son.
 Al fin de evitar que tales cosas ocurran, si ellos se agrupan para seguir explotando al país, nosotros debemos agruparnos para salvarlo.
 Manifestó sus simpatías por el movimiento que se viene notando en la opinión nacional, iniciado por las Cámaras de Comercio, Ligas de productores y asociaciones de todas clases, que presentan soluciones más ó menos aceptables; pero todas inspiradas en móviles partidísticos.
 Y justificó tales simpatías una vez más. Con esos movimientos populares se levanta el espíritu público, preparándose para recibir ó quizás traer, el estado republicano, y que los señores Paraiso, Costa y Alba, y el país en general, se persuadirán de que determinado régimen no es propio a la obra regeneradora que se impone a la revolución que monárquicos tan significados como los señores Silvela y Maura preconizan.
 El orador fué repetidamente aplaudido durante su elocvente discurso, recibiendo una entusiasta y calorosa ovación al terminarla.

Mazzantini torea

No parece exacto que el diestro Luis Mazzantini haya resacudido, ni llegue a rescindir su contrato con la empresa de la plaza de toros de la corte.
 Según nos dicen algunos aficionados madrileños, el popular matador de toros guipuzcoano, disgustado por las manifestaciones de desagrado de que el público le hizo objeto el domingo último, anunció, sin reservas, el propósito de no seguir toreando en la corte, pero como los contratos no se rompen sin otra razón que la de querer evitarse los gastos de los diestros, y aun jugará a la empresa el albur de devolver el abono a quienes lo reclamasen, las autoridades no lo consentirán, de suponer es que Mazzantini siga toreando, y de desear es que lo haga con mayor fortuna y mejor éxito que en la última corrida en que tomó parte.
 (Por telégrafo)

La solución de la crisis

Como en nuestra anterior edición indicáramos, la crisis ha tenido una solución que en nada altera la composición esencial del anterior Gabinete ni, de momento al menos, es de presumir infuya para nada en la política.
 La representación del señor Pidal (don Alejandro) la tendrá en el nuevo ministerio el señor marqués del Vadillo; los conservadores de mas antiguo abolengo estarán representados por el señor marqués de Aguilar de Campoo y los elementos más independientes y jóvenes de la mayoría hallarán delegado, que la opinión señaló ya repetidas veces para una secretaria de Estado, en el señor García Alix.
 El señor Gasset (don Rafael) no lleva al Gabinete filiación política determinada; pero lleva compromisos voluntarios y solemnemente contraídos a la faz del país, desde las columnas de *El Imparcial* y desde los escaños de Congreso, y es un indio de que el señor Silvela se dispone a emprender una labor regeneradora, acometiendo reformas radicales y la realización de un presupuesto de trascendental importancia.
 El hecho de encargarse de la cartera de Marina el presidente del Consejo, prueba, tambien, que aquel departamento será objeto de transformaciones grandes y detenido estudio.
 Pero siguiendo, como siguen, los señores Villaverde, Dato y Azócarra, desempeñando las principales carteras (Hacienda, Gobernación y Guerra) indudablemente resulta que el nuevo ministerio no rectificará la conducta del anterior, aun cuando en ciertos asuntos ofrezca significación distinta y caracteres de mayor amplitud en su esfera de acción.
Los nuevos ministros
 Estado.—Don Ventura García Sancho, marqués de Aguilar de Campoo, es senador vitalicio; desempeñó hasta ayer, la alcaldía de Madrid y, entre otras puestas importantes, había sido consejero del Banco de España.
 Su nombre ha sonado diferentes veces para ocupar una cartera, indicándosele casi siempre para Hacienda por ser hombre versado en asuntos económicos.
 Su espíritu culto y reflexivo, la experiencia de la edad y su temperamento conciliador sino la proponían para el cargo que anoche juró, hacen esperar que no fracase en él con perjuicio de los intereses nacionales.
 Gracia y Justicia.—Don Francisco Javier de Castejón y Elio, marqués del Vadillo es diputado por Pamplona, catedrático de la Universidad central, fué hasta a subsecretario del departamento que hoy tiene y lo había sido antes de esa de partamento y del de la Gobernación con don Fernando Cos Gayón.
 Es político hábil, de modestas aspiraciones, y hombre trabajador y recto.
 Como orador obtuvo recientes triunfos en el Congreso defendiendo el presupuesto de este departamento y las reformas sociales con Gracia y Justicia de la mayoría.
 Obras públicas.—Don Rafael Gasset y el aplauso público por Noya (Coruña).
 Chinchilla es diputado, hábil y persuasivo orador parlamentario, periodista empujador y, sobre todo, hábil y energético, caballeroso y de recta conciencia extraordinaria.
 Sus iniciativas cuando las campañas de Cuba y Filipinas, tan útiles para España y tan caritativas para sus infelices y heróicos

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Causa célebre

Madrid 18, 5 45 n.—(Argenta y rubio con retraso.)—Se ha verificado hoy la segunda sesión del juicio por jurados del proceso iniciado por el crimen cometido en la calle Mayor. Como ayer hay en los alrededores de las Salinas y de la carcel modelo, numeroso gentío esperando la salida de los procesados. La sala y los estrados están completamente llenos, y el calor, como ayer, es sofocante.
 Comparecen los peritos médicos de las defensas.
 El doctor Maestro leyendo su dictamen, haciendo una elocuente y erudita descripción de la naturaleza psíquica humana, analizando los estados distintos del normal que puede presentarse, haciendo frecuentes citas de los principales antropólogos.
 Expone las diferencias entre la imbecilidad y la idiotez. El imbecil—dice—no piensa y carece de voluntad. El idiota piensa un poco, y su excesiva voluntad le hace desproporcionar entre la idea y los medios naturales de ejecutarla. De ello se deduce que José Lucas no es imbecil, sino idiota.
 Prácticamente analiza el oránculo del procesado. El parietal derecho es menor que el izquierdo y la frente estrecha comprime el cerebro pensador. El cogito anoche demuestra exceso de cerebro motor, que engendra una voluntad grande é inflexible. La anchura de los pómulos y la grandura de la mandíbula inferior, comprueban la idiotez.
 Compareció despues doña Teresa Tomás, duquesa de la casa donde se cometió el crimen. Su ancianidad le obliga a que la lleven medio en brazos. Su declaración innovadora, es interrumpida por frecuentes llantos. Los cargos que hace son abrumadores para ambos procesados y al referir la terrible escena del crimen, sufre un desvanecimiento. Tambien la procesada se desmayó.
 La declaración de la desgraciada anciana, produce sensación en el público, que aumenta en hostilidad contra los procesados. En tanto duró aquella, muchas mujeres lloraron.
 Despues declararon un pieto de doña Teresa, su criada, una puerca, la vecina Concepción Rubio y los guardias y el sereno que se hallaron en los cuarteles. Todos han declarado en contra de los procesados.
 Mañana declaren los testigos de descargo presentados por las defensas.
Solución de la crisis
 Madrid 18, 8 10 n.—Durante toda la tarde las cabales entre los políticos han sido muchas y mayor con plan trazado de antemano, la mayoría ha tenido el don de acertar. Como personas de Gasset, de Sanchez Toza, de García Alix y de Vadillo, y con ellos y las carteras vacantes se han hecho muchas combinaciones.

Solución de la crisis

Madrid 18, 10 30 n.—La prensa sigue comentando la anunciada rescisión del con-

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra 19'8 centigrados, maxima 27'8, minima 11'9, maxima al sol 31'8. Presion barometrica: Maxima 760 milimetros, minima 759'6.

El domingo 22 a las nueve de la mañana el arzobispo, señor Spínola, administrará la Comunión pascual a los enfermos del Hospital Central.

Se ha concedido una prórroga de validez de los billetes de feria hasta el día 25 y repetición del servicio excepcional para la corrida del día 24, por la Compañía de los ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante.

Varios vecinos de la plaza de Pumarejo y calles próximas se nos quejan de que se hace imposible el tránsito en dichas vías por tenerlas convertidas algunos desprecopiados en centro de sus diversiones y esparcimientos, sin que a ello pueda poner coto el sereno de la demarcación. De ser cierta la denuncia, esperamos que serán remedios los anteriores hechos por nuestras autoridades.

Procedente de Jerez han llegado a Sevilla los señores don Fernando García Benítez, don Carlos Paul, canónigo doctoral de aquella colegial don Juan Ruiz Candil, don Antonio García de Vitegas, don Roque Gallegos é hijo, don Francisco Pérez, don Arturo Cordeón, don Juan N. Lasaletta y el matador de toros Manuel Lara, el Jerezano.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 62.659'65 pesetas, correspondiendo a derechos reales 27'55, al impuesto sobre sueldos y asignaciones 299'60, a Aduanas 61.710'73 y a consumos 621'77.

Ha circulado entre los aficionados el rumor, con visos de verosimilitud, de que el diestro Rafael Gómez, Galitio, ha tenido graves disgustos con su apoderado y un conocido aficionado de esta capital, habiendo decidido separarse de su compañero Algebitio.

Galitio asegurase formar una cuadrilla en unión del aplaudido espada Reveritio. En las cuadrillas de estos célebres diestros figurarán dos conocidos banderilleros de toros.

Se ha concedido el ingreso en la orden civil de beneficencia, con la cruz de tercera clase, a don Cristóbal Aguilar Nuñez, que siendo cabo del regimiento infantería de Soria número 9, salvó de una muerte cierta, en el sitio conocido por el Zapote (Humero) a una niña de corta edad, que se la incendiaron los vestidos, hecho que ocurrió el 22 de Noviembre de 1897. En la sesión celebrada por el Ayuntamiento el 26 de dicho mes y año, se acordó, a propuesta del concejal señor González Méndez, que la corporación costeara las insignias al valiente cabo.

El novillero Moreno de Algeciras ha sido ajustado por la empresa de la plaza de toros para torrear dos corridas en el mes de Julio, alternando con Carrillo; otra en Cadix, y el 29 del mismo mes en Sanlúcar de Barrameda con toros de la viuda de Corcha y Sierra. Además tiene contratadas las siguientes corridas: en Bilbao los días 20 y 27 de Mayo con toros de Veragua y Carrizuri; los días 4 y 5 de Junio en Algeciras, alternando con Quinto y Bomba, siendo los toros de Saldillo y Peñalver; en La Línea el 3 de Julio, con Bocanegra y toros de Mirra; en el mes de Agosto dos corridas en Barcelona y una en Valencia, y el 17 de Agosto, en Unión de Padilla, una corrida en Llerena con toros de Moreno Santamaría.

Nos roga el director de la casa de socorro de la puerta de la Carne, señor Bormas, con objeto de aclarar algunos términos referentes al lunch con que fueron obsequiados los asistentes a la inauguración de aquel establecimiento benéfico. Que a más del refresco señor Bormas invitaron al lunch los señores profesores de la inaugurada casa de socorro: señores Vazquez Andamayo, Pando y Mirino, que igualmente contribuyeron al mismo.

Llama la atención de todos cuantos transitan por calle Mercaderes el magnífico establecimiento de tejidos Nueva España, en cuyo local se encuentran diariamente expuestos infinita de artículos de la más alta fantasía.

De igual modo merece la atención del público el mismo local por calle Francos, donde también aparecen en sus magníficos escaparates lo más sobresaliente en novedades de tejidos; recomendamos, pues, a todo el que desee adquirir algo, visite dicho establecimiento.

Clorosis y anemia. Vino Pinedo de kola compuesto.

Maletas y útiles de viaje, los mejor construidos Bazar Japonés, Sierpes, 8, junto a la Plata Menores.

De los mejores vinos de Santúcar, la mansanilla de U. de Otazurruchil. Representación, Garona, 9, Sevilla.

La buena economía consiste en gastar lo necesario y la práctica en materia de higiene es el que usando el Ljcor del Polo de Orive, dentífico indispensable, evita gastos mayores de medicina u operaciones dentarias que hacen falta para el que abandona su dentadura. Farmacia del Globo.

Planos y planos por el precio del alquiler. Precios al contado nuevos vistos. Cambios y reparaciones. Francos, 28.

La belleza de la boca es superior a la de la cara, y una señorita con dientes sucos, por linda que sea, inspira repugnancia, pudiendo tener dientes limpios y perfumados y enlaid duras y rosadas con el uso diario del gran dentífico español Ljcor del Polo de Orive. Farmacia del Globo.

De París han recibido nuevos y elegantísimos modelos de calzados para señoras y caballeros, los sucesores de Herrera, Rioja 10.

Se vende un coche Jardinería nuevo. Alfalfa, 15, dan razón.

Muchos son los jóvenes de ambos sexos que, sintiendo debilidad en el ejercicio del baile, se ven privados de practicarlos por los dolores que las uñas les ocasionan y por el temor de sufrir un psotón de los que con frecuencia se reocgen, sin buscarlos, en esos salones.

¡Cuántas veces no se pagarían más de 2 pesetas por verse libres de tal impedimento para poder formar pareja!

También ha fondeado procedente de Buenos Aires, la Gran Antilla, de la compañía Prats.

En la travesía ha fallecido un pasajero y conduce 18 viajeros para Cadix y 174 para Barcelona, en su mayoría turistas americanos que traen el propósito de visitar la Exposición de París.

A causa de lo furioso del temporal han ocurrido varios accidentes en la bahía, habiéndose suspendido el tráfico. El desembarco se hace con grande dificultad.—Sábado.

Telegramas del extranjero Ingleses y boers

Londres 19.—Continúa el sitio de Wepener.

—Desconfianza del generalísimo Roberts por la tardanza en combatir a los 18.000 boers que le tienen cercado.

Además se le censura por la quietud que conserva ante el enemigo.

Edición de la noche Un diplomático español

Contestación digna

Hé aquí la que ha dado el señor duque de Aros a la invitación del alcalde de Chicago para que asista a la conmemoración de la batalla de Manila, tan desastrosa para España.

—Os devuelve la invitación que la ciudad de Chicago me dirige para que asista a la celebración del segundo aniversario de la batalla de Manila.

Estoy convencido de que esa invitación me ha sido dirigida por error.

Como es el primer acto de descortesía que tengo que registrar desde que estoy en los Estados Unidos, me es imposible creer que con propósito deliberado me pidáis a mí, representante de España, que asista a esa fiesta para regocijarme con vosotros de la destrucción de buques españoles y de la muerte de tantos bravos marinos, mis compatriotas.

Esto habría sido sencillamente un ultraje que no merezco y que no habréis tenido la intención de hacerme.

El duque del Arco, don José Ambrosio Brunetti y Gayoso, es un diplomático de carrera; pertenece por su madre a la noble familia de los Camarasa, y cuando murió el anterior duque de Oñava, recogió el estado del Arco, que es de 1770, al mismo tiempo que su hermano mayor el de Mandas.

Ha representado a España en Méjico y se ha distinguido siempre por la corrección y caballerosidad, de la que acaba de dar tan gallarda prueba al alcalde de Chicago, que se ha apresurado a darle explicaciones, diciendo que la invitación fué debida a la inculcable torpeza de un criado.

En el real de la feria

La mañana del segundo día de feria se ha presentado nubada y relativamente fresca. En esta bendita tierra, cuando se puede visitar el real sin sentir los rigores del sol, se dice que falta algo para completar el cuadro de bulla y animación. No obstante, ni ha faltado concurrencia, ni ha dejado de estar brillante la feria. Como ayer, apretadísima fila de carruajes se extendía por los arcos, y en los peatones y casacas no cabía la gente.

Los trenes a cual más lujosos; amazonas ha habido más que ayer, siendo también mayor el número de jinetes. Entre las primeras recordamos a las señoritas Alvarez Daguerre, Rincón y Guadalupe.

El mercado

Notábase la falta en el mercado de ganados del vendido ayer. Segun los datos oficiales recogidos en las oficinas de la comandancia de la guardia municipal, se han vendido más de 8 000 cabezas.

Por las distintas puertas de la capital ha ingresado hoy en la feria el siguiente número de ganado:

Caballar 2 146, mular 2 042, asnal 1 241, vacuno 1 465, lanar 11 031, de cerda 9 030 y cordero 1 656. Total 28.607.

Esta cifra no se puede sumar con la existente de ayer, toda vez que muchos labradores sacan sus ganados del Prado por la noche.

Segun expresión de un labrador, «en la actual feria no vale nada el dinero, lo que vale es el ganado».

Efectivamente, los precios se han sostenido y si alguna diferencia existe con lo ocurrido ayer, es en ventaja del ganado, pues la demanda continúa igual. De esto es quizá la causa la abundancia de pastos y las excelentes condiciones en que comienza el año agrícola.

Las ovejas merinas se han vendido de 20 pesetas en adelante, hasta llegar a pagar cinco duros por cabeza; las cabras granadinas de 40 a 50, ejemplar, viéndose muy pocas en el mercado, las marismetas de 4 a 5 pesos.

Lo más solicitado es el ganado de labor. Se busca con verdadero empeño, por el motivo antes indicado; la esperanza de una buena cosecha.

Las vacas para el Matadero a 5 reales kilo, y a 6 el de borrego.

El ganado caballar se ha movido poco; segun nos han dicho, los señores Guerrero hermanos han vendido hoy un trono con 10 000 pesetas, y la marquesa viuda del Saldillo otro de pelo flor de lino, en 6 000. Algun otro negocio se ha hecho, pero nos abstenernos de publicarlo por su insignificancia.

La comisión de la remonta sigue adquiriendo ejemplares, pagando por los potros de tres a cuatro años, de 4 a 5.000 reales.

Después del Consejo quedaron conferenciando con el presidente los ministros de la Guerra y de la Gobernación. Terminado aquel, el de Marina se marchó a pie, entrando con el subsecretario Terry en un café, tomando un refresco.

Por fin, se sabe que a las nueve y media de la noche jurará el nuevo Gabinete, y que ha sido formado, a más de los señores Dato, Villaverde y Ancárraga, por los señores Gasset (don Rafael), Obras públicas; García Aliz, Instrucción pública; Vadillo, Gracia y Justicia; marqués de Aguilar de Campoo, Estado y Presidencia con Marina, Silveira.

Despedida de Gasset

Madrid 18, 8-10 n.—La prensa publicará las cartas de Silveira ofreciendo la cartera a don Rafael Gasset y la de éste aceptándola. Además publicará otra del señor Gasset, despidiéndose de El Imparcial.

Cargos probables

Madrid 18, 8-30 n.—Se da como probable para la subsecretaría del ministerio de la Gobernación al señor Aparicio, y para la de Gracia y Justicia al marqués de Lema.

Para la alcaldía de Madrid se indica al conde de Allende Salazar y para director de Obras públicas al señor Castillo.

El gobernador señor Linares, seguirá en su cargo.

Para la dirección de Instrucción pública se nombrará al marqués de Casa la Iglesia.

El juramento

Madrid 18, 11-30 n.—A las nueve y media, como telegrafiamos, juraron sus cargos los nuevos ministros, recibiendo el juramento el ministro dimisionario de Gracia y Justicia conde de Torreonar. Este y Silveira estaban de uniforme y los demás de frac.

Al ser el señor Gasset felicitado por los periodistas que le daban la enhorabuena, les contestó:—Más adelante puede que la pida.

Mediana habrá Consejo en Palacio y después en la presidencia.

El señor Moret

Madrid 18, 11-30 n.—Ha regresado a esta corte el señor Moret, habiendo conferenciado con el presidente del Consejo. Saldrá mañana para su capital.

El Correo dice que aunque los liberales sevillanos le han ofrecido un banquete, duda haga declaraciones políticas.

Distintas noticias

Madrid 19, 1 madrugada. (Urgente).—Hoy firmará S. M. la reina el nombramiento del señor Allende Salazar para la alcaldía de Madrid.

—En el ministerio de Obras públicas seguirán dos direcciones; una de Agricultura y otra de Obras públicas.

—Los ministros reservan los nombres del alto personal, hasta el Consejo de hoy en Palacio, que presidirá la reina.

—Después de jurar los ministros fueron presentados a S. M. la reina y a la princesa de Asturias é infanta. Hoy cumplimentarán a la infanta Isabel, que anoche se hallaba en el teatro.

Cartas de Gasset

Madrid 19, 1-15 madrugada. (Urgente).—En la carta del Sr. Gasset, dirigida al señor Silveira, diciéndole acepta, la cartera que se le ofrece, añade está dispuesto a realizar las aspiraciones conocidas en bien de la riqueza pública y ofrece acortar los vínculos de subordinación y solidaridad.

En la otra carta, despidiéndose de El Imparcial, se duela de la separación y expone sus propósitos sustentados en las campañas de aquel periódico. Dada le acompaña las condiciones personales para realizarlo.

El Imparcial le hace una despedida cariñosa, ofreciendo seguir independiente.

La carta del presidente del Consejo al señor Gasset dice que votado el presupuesto como base política del gobierno, estima conveniente ampliar este último con elementos nuevos é independientes que atraigan las miras alejadas de las funciones, y que por tal causa le ofrece la cartera de Obras públicas.

Fallecido.—Cortesía

Madrid 19, 1-40 madrugada. (Urgente).—Ha fallecido el senador vitalicio señor marqués de San Saturnino.

—La Epoca dice que antes de resolver la presente crisis, el señor Silveira ofreció al duque de Tetuan ingresar en el gobierno, cosa que este político agradecido, declinando el aceptarlo y siguiendo en igual actitud que tenía.

Los harineros

Madrid 19, 1-45 madrugada. (Urgente).—Una comisión de diputados harineros ha visitado al señor Dato para pedirle se rebaja los derechos de consumos sobre los trigos que entren en Madrid.

—El ministro de la Gobernación ha circulado por telégrafo las noticias de la crisis.

De Gracia y Justicia

Madrid 19, 2 madrugada. (Urgente).—Ya anunciado, firmó la reina el decreto jubilando al magistrado del Tribunal Supremo señor Montero de Espinosa; otro ascendiendo al señor Gudal, presidente de la Audiencia de Madrid, que pasa al Tribunal Supremo. La vacante del señor Gudal la ocupará el señor Landeira, fiscal de la Audiencia de Madrid, y la del señor Landeira el teniente fiscal de dicha Audiencia. La vacante de éste hace ascender al abogado fiscal señor Lema.

Militares y paisanos

Madrid 19, 2-5 madrugada. (Urgente).—Dicho de San Sebastian ha surgido una cuestión entre algunos oficiales de infantería y varios paisanos, siendo el motivo que uno de aquellos dió un sablazo de plano a un paisano que no se retiró al destilar las tropas que salían del cuartel, cruzándose con tal motivo, palabras entre los militares y el grupo de paisanos.

Han intervenido las autoridades militares creyéndose terminada la cuestión.

Telegramas de provincias

De Cadix

Cádiz 18, 4 t.—Ha fondeado el vapor Cataluña con el correo de Cuba, que tras dos días de retraso a causa del temporal sufrido desde Las Palmas.

Durante la travesía ocurrieron dos muertes. Conduce 136 pasajeros para Cadix y 116 para Barcelona. A causa de las defunciones hubo dificultades para realizar el desembarco en Las Palmas, lográndolo, previa una fumigación. Entre los pasajeros vienen muchos turistas que proyectan visitar la Exposición de París.

BAZAR ESPAÑOL.—TETUAN 39

Surtido completo en objetos de fantasía y arte para regalos.—Lámparas, faroles para coches, bastones, abalorios, perfumaria francesa, inglesa y Norte Americana, y otra variedad de artículos. Tiene esta casa un surtido variadísimo en colchas bordadas en la China para camas.

Francisco Ortiz.—Tetuan, 39.—Sevilla.—No se abre los domingos

Quarto Aniversario DE LA SEÑORA Doña María de la Concepción Garvey y Capdepón mujer que fué del Excmo. señor D. Gaspar de Atienza y Teilo, Marqués de Paradás Falleció el 20 de Abril de 1896 Su viudo, hermanos, sobrinos, sobrinos políticos y demás parientes, ruegan a sus amigos la encomienda a Dios Nuestro Señor y asistan a la misa solemne que por el eterno descanso de la infanzona se ha de celebrar en la parroquia de Santa María Magdalena, el antes dicho día 20, a las diez y media de la mañana, por cuyo acto de caridad cristiana los vivirán agradecidos. Todas las misas rezadas que se celebren en las parroquias de Santa María Magdalena, San Miguel, San Andrés, San Lorenzo, San Ildefonso, Santa Catalina, el Salvador, el Sagrario, Santa María la Blanca, Santo Angel, San Buenaventura, los Venerables y Hermanitas de los Pabres, serán aplicadas por el alma de la antes dicha señora.

Reproducciones de la Alhambra y del Alcazar en modelos de escaiola y pintados al óleo. Gran surtido en el Bazar de la Campana. Preciosos y elegantes abanicos de todas clases, especialidad en los de crespon con recuerdos de Sevilla. M. Perez, Sierpes, 8. Para muebles buenos, sólidos y baratos, Simón Marco, Tarifa, 8. El Aguila. Véase cuarta plana. Las aguas de Marmolejo son especiales para el mejoramiento y curación de los padecimientos del estómago, hígado, bazo, riñones y vías urinarias, dispepsias, edemas, diabetes, etc. Se beben embotelladas y en los manantiales en todo tiempo. Temporada oficial desde 1.º de Abril a 30 de Noviembre.

Recordatorias. Gran surtido especial de ocho pesetas en 100 impresas y con robres, hasta las más lujosas. Se envía el muestrario a domicilio y fuera de Sevilla. Almacén de papel de Vicente Llorens Asensio GARCIA DE VINUESA, 28 SEVILLA

DE IMPORTANCIA para todas las mujeres

Imposible será juzgar de momento los efectos que puede producir una carta que hemos recibido de una comadrona bien conocida en Barcelona; lo que sí sabemos es que toda mujer que la lea comprenderá intuitivamente que encierra algo que puede interesarle por relacionarse con alguna época de su vida. Recomendamos la carta de la señora Gagi, especialmente a toda mujer que espera ser madre.

Muy señores míos: Hace muchos años que en mi práctica me recomiendo a la Emulsion de Scott, en todas aquellas de mis clientas que es en cuarenta debilidades y agotadas sus fuerzas por sufrimientos de prolongada duración por efecto del embarazo.

La feliz asociación de los ingredientes que componen dicho específico hacen de él un poderoso tónico y reconstituyente, muy útil para reanimar un cuerpo debilitado y reparar su depauperación.

Por esto aconsejo su empleo durante el estado de preñez para combatir la clorosis ó anemia con sus derivantes, y también durante la lactancia con objeto de enriquecer la leche de la madre y procurar al organismo del feto de cal tan necesario a la formación de los huesos y músculos del niño.

Lo que tengo el gusto de consignar en obsequio de sus preparadores.

Barcelona 29 de Diciembre de 1897. MADRONA GAGU. Profesora en partos.—Calle de Jaime I, 5.

Los experimentos realizados por las comadronas con la Emulsion Scott, dan a este remedio una importancia especial para las mujeres. Siglos hace que el sexo débil ha buscado un remedio parecido a la Emulsion Scott para suplir los elementos que no solamente dan fuerza para llevar el periodo de gestación a feliz término, sino para nutrir al niño antes de nacer. La Emulsion Scott posee varias propiedades cuya verdadera importancia no habían reconocido los médicos hasta ahora.

Este remedio es una fórmula de aceite de hígado de bacalao combinado con hipofosfitos de cal y sosa, agradable al paladar y de asimilación fácil. Esta combinación de los mejores agentes medicinales, solo se encuentra en la verdadera Emulsion Scott.

HUMORES

Los herpes, escrófulas, sifilis crónica, sarna y otras enfermedades de la piel é internas, de origen HUMORAL se curan con el AZUFRE LIQUIDO VULCANIZADO del Dr. Terrades, que tan buena acogida le ha dispensado la clase médica y el público hace muchos años.—Véndese en las principales farmacias. Depósitos en Sevilla; farmacia del Globo, Tetuan, 20, y M. Medicina, Santa María de Gracia, 4.

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESPECIAL PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Granadinas a la financier

Cubiertos en casa, desde 5 pesetas en adelante, para la calle 626.

Barrendo en negro, (de mote Pañolén) bien puesto y fino de agujas. Bombita le da cuatro verónicas aceptables. De los de suya aguanta cuatro varas sin detriment para los montados. Cambiada la suerte, cogen los palos Blanco y Moyano. El primero deja un buen par, su compañero onega otro bueno, terminando ambos con dos pares. Bombita, que luce traje verde botella y oro, despues de saludar al señor Menaguer, pisa de mulet al de la viuda, Fuentes ayuda al jugador, escuchando palmadas.

Se compran billetes del Bazar de la Campana en casa de cambio de Velasco Francos, 40, Sevilla

M. Menéndez Peluquero especial para señoras Velasco, 7 y 9, Sevilla y Prado, 4, Madrid. Esta casa ha recibido nuevos y variados modelos en peinetas para levantar la moñita. Grandes novedades en adornos de peluqueros para la cabeza. Sombreros de París últimos modelos

Almoneda del café Comercio. Para poder atender a otros negocios, se venden por el dueño los efectos de este café y las existencias al por mayor y menor al costo. Cuentas, 68. Todos los días de 8 mañana a 6 tarde

Café Campana, 9, y O'Donnell, 1. Todas las noches conciertos, de 7 a 12, por la orquesta de damas y caballeros italianos

Se arrienda en 40 pesetas mensuales la planta baja de la casa calle Palomas, 45, propia para establecimiento.

TOROS TERCEERA CORRIDA SEGUNDO DIA DE FERIA Jueves 19 de Abril de 1900

Siete toros de la acreditada ganadería de doña Celsa Fontrede, viuda de Concha y Sierra, vecina de Sevilla. Matadores: Antonio Fuentes, Emilio Torres, Bombita, y José García, Algabeño. A las cuatro en punto y con un lleno completo, da comienzo el espectáculo, ocupando el balcón presidencial los señores Menaguer, Ayala y Paz. Hecho el paseo por las cuadrillas y despues de cambiar los capotes de paseo por los de briga y de colocarse los de tanda en sus respectivos sitios, se dió suelta al Primerero De pelo negro meano, bien puesto y de mote Portugués. Fuentes le dá dos lances de capa. El toro se acoró en seis ocasiones a los varilargueros, dando una caída al reservista y matándole el jaco. Buenos quites de los sagadas. Valencia onega un buen par. Malagueño con los terrenos cambiados el vaca otro buen par. El primero entra tapando la querencia del bicho y por poco sale cogido. Despues pasa dos veces por no hacer el otro por el diestro y termina clavando el otro par. Su compañero clava otro bueno. Fuentes, de rosa y oro, brinda y pase de muleta al bicho, que entra gapeando. Despues de varios pases consigue igualar a la res y entrando con los terrenos cambiados obra una buena esteada, saliendo el diestro suspendido. El toro dobla, levantándose el puntillero. A los pocos momentos cae en necesidad de puntilla. (Muchas palmadas.) Segundo Barrendo en negro, (de mote Pañolén) bien puesto y fino de agujas. Bombita le da cuatro verónicas aceptables. De los de suya aguanta cuatro varas sin detriment para los montados. Cambiada la suerte, cogen los palos Blanco y Moyano. El primero deja un buen par, su compañero onega otro bueno, terminando ambos con dos pares. Bombita, que luce traje verde botella y oro, despues de saludar al señor Menaguer, pisa de mulet al de la viuda, Fuentes ayuda al jugador, escuchando palmadas.

Bomba entra al volapie con coraje y deja una estocada algo perpendicular, que hace perder la arena al burro, sin necesidad de puntilla. (Muchas palmas.)

Tercero

Cárdeno entrepelao, apretado de pitones y de apodo Tinajero. Sin voluntad, acosado por los menos sabios y echándole los caballos encima, aguantando solo tres varas, siendo condenado a muerte.

Los picadores midieron la arena en dos ocasiones y hubo dos bajas en las cuadradas. Sevillano y Rodas tocaban el morrillo de la res con tres pares y medio.

Entre Malagueño y Valencia prenden tres pares buenos. Fuentes muleta hasta igualar, y señala un pinchazo cogiendo hueso. Más trasteos ayudado de los peones para una buena estocada de la que cae la res hecha una pelota. (Muchas palmas.)

Quinto

En el lugar de los escogidos salió Savalito, de pelo cárdeno y bien puesto de cuernos. Aguantando siete varas por dos caídas. Cigarrón en la última vara deja en el morrillo una tercia de palo.

Moyano clava un par. Blanquito deja otro y Moyano clava otro par en el suelo. Los peones intentan quitar la espina al toro. Por fin Blanquito entra a la media vuelta y se queda con el palo. (Muchas palmas y muletas.)

Bombita comienza a ser muy bien de muleta, siendo desarmado en el tercero. Después de tres pases más y con los terrenos cambiados entra al volapie, cobrando una buena estocada de la que muere la res. (Muchas palmas.)

Sexto

El que cerró plaza muy tarde en salir de los chuleros. De pelo cárdeno y de apodo Tachuelo. Bombita hace un recorte adornándose, terminando luego de rodillas.

Con poder aguanta el toro onatro varas a cambio de tres caídas. Los matadores se lucen en quites, sobresaliendo uno de Fuentes. El presidente ordena cambiar la suerte y se gana una pita fenomenal.

Rodas clava un par. Un espectador se echa al ruedo, siendo retirado por Fuentes, que lo lleva hasta los tendidos, evitando lo cojan los municipales. (Palmas.) Sevillano clava otro par, terminando el primero con oro.

Algabeño pasa bien de muleta, sobresaliendo en uno de pecho y dos bajos. Consigue igualar a la res y da un pinchazo. Termina con media estocada muy buena de la que muere la res sin puntilla. (Palmas.)

Comentarios

La corrida de hoy ha resultado cosa; más absurda que la de ayer, no obstante que las espadas estuvieron afortunadamente. Si exceptuamos los adornos que en quites hicieron Bomba y Fuentes en el toro último, no hubo una sola nota animada, alegre, ni un recorte artístico, ni un abierto el capote los diestros sino en los casos absolutamente indispensables.

Los toros.—Estando el último, nos parece que ninguno de los lidiados hoy muestra tener los cinco años. Todos han resultado blancos escasos de poder y no muy bravos de bravura, aún cuando volarían en el primer tercio y, en general, manejables.

El primero llegó al segundo tercio quedado y receloso. En la muerte humillaba y buscaba el bulto; pero atendía bien al trapo.

El segundo, noble en el primero y segundo tercio, se arrojaba para oger y desparataba a la hora suprema.

El tercero, que parecía un novillo por su tipo, mostró tendencia a la huida desde que se le alzó el freno, y confirmó esos síntomas al indorse al hierro, negándose a entrar en puya y justificando que lo tostasen la piel.

Aparte de su mansedumbre, no tenía otra cualidad más que la de ser toro; no se trataba absolutamente nada.

El cuarto, aún cuando algo inerte a la muerte, no ofreció dificultades para la lidia.

El quinto, más voluntario que los anteriores; pero de poca cabeza, resultó tan noble que, no obstante haberse dejado onhebrada la aguja Cigarrón, en un puyazo magnífico que señaló en los mismos rubios, dió bien loco que hacer a banderilleros y espada.

El toro que cerró plaza fué el único de poder y gran cabeza entre los corridos esta tarde; en banderillas reboteó y, en el último tercio se descompuso algo, fué debido a un exceso de muletas y pesadez de la faena de muleta.

Los espadas.—Antonio Fuentes, como director de lidia, estuvo apático y deficiente pero en la plaza no hubo granillo.

Muy bien ayudando a Bomba en su primero, y quitándole el toro una vez que Emilio intentó entrar a herir sin estar en suerte y con riesgo de recibir una corneada.

Débil, al contemporizar con el banderillero incoherente y excentrico que quiso hacer sus ignotas habilidades, en el toro último. Tales complacencias pueden tener consecuencias tristes e irreversibles.

malada afortunadamente, pero moviendo mucho los pies al engañar la suerte y echándose no poco fuera al meter el bazo. (Ovación.)

Emilio Torres muleteó al segundo de la tarde con precauciones; pero al principio mostró voluntad de lucirse. Después se limitó a defenderse, porque el toro era de cuidado, y a dejar hacer a sus peones.

Hizo mal protestando de que Fuentes le quitase el toro la primera vez que quiso entrar a herir; pues ya ha dicho que Antonio obró a conciencia, y «con vista» procediendo así.

La última parte de su faena con el trapo rojo fué valiente; toró muy de cerca, aun cuando movido.

Entró a herir con muchos redallos y echó a rodar a su enemigo de una estocada que le resultó perpendicular y delantera. Por esto creemos que el público—excesivamente benevolente y propicio a los entusiasmos de la tarde—le ovacionó excesivamente.

Al onarto le pasó breve y lucidamente y, metiéndole la muleta en el hocico y dejándose caer sobre el morrillo, dió una estocada monumental, que dejó a su enemigo en condiciones de arrastre. (Ovación justa.)

A José le han tocado los huesos de la tarde. Un novillo huido y el toro de mayor respeto y peso.

Del primero se deslizo brave y lucidamente, entrando a matar a penas logró separarle de las tablas, y logrando un estocazo caído, contrario de puro airarse.

(Muchas palmas; quizá más de las que, dada la colocación del estoque, merecía.) Al toro que cerró plaza comenzó toreándole muy bien. Le dió tres pases de Osborne a rabo, uno de pecho y dos redondos, bonitos y de gran castigo.

Después abió el trapo, y puso fin a la faena y la corrida, con un pinchazo en el alto, entrando muy bien, y media estocada a volapie, que justificó las ruidosas salvas de aplausos que fué premiada.

Las cuadrillas.—Picando se distinguieron los de tanda en el segundo toro, y, en general, Cigarrón y Carrillas (M). Con los palos, Malagueño en el primero, Moyano en el segundo y Rodas en dos pases de los calientes que onartó al tercero y otro par que clavó al último.

La presidencia acertada, si bien se aprobó algo al ordenar el cambio de suerte en el onarto. Los servicios regulares.

Se nos dice, a última hora, que el presidente ha impuesto una multa a Antonio Fuentes por haber impedido que un guardia detuviese al joven que quiso banderillar, a pesar de no constar como palitroquero en los cartetes.

Uno.

Noticias regionales

Antayer falleció repentinamente en el convento de Regla, de Chipiona, el reverendo padre fray Francisco Urcitia. Desempeñaba en el convento el cargo de vicerector.

Ha fallecido en Cadix don Nicolás Fernández Cuarteroni, muy conocido en aquella capital, donde había desempeñado varios cargos de elección popular.

El alcalde de Huelva ha dispuesto que desde primero de Mayo se obligue a los niños que durante las horas de escuela pululan por las calles a la asistencia a las mismas, decretando además la vacunación obligatoria, y ordenando, por último, que los impedidos sean socorridos por la alcaldía.

En el vapor Cataluña ha llegado a Cadix el señor don Ricardo Sainz, presidente de la junta patriótica española de Méjico durante la guerra.

Lesmos en un periódico de Gibraltar que el sábado de Gloria ocurrió en San Roque una serie de sugetos sucesos.

Un toro de uterda que se corrió dicho día por las calles de la ciudad, hirió a varias personas, más o menos gravemente, y por último, de una terrible cornada a un guardia municipal apellidado Tudela.

Los sucesos de hoy

Buen sueto.—Esta tarde a la una próximamente se desamó un toro de una plaza de las que hay en el mercado, recorriendo parte del paseo de carruajes y cañales, seguido de los boyeros y pastores que lo acosaban para que se uniera nuevamente al ganado.

Con este motivo se promovió un grande alboroto en la feria, no cesando las carreras y ustos hasta que el animal quedó recogido convenientemente en la plaza.

Harto de un reloj.—Anoche unos ratones robaron el reloj a un soldado en la calle Pasión. Como presuntos autores de este harto han sido detenidos hoy por el Inspector de tolda señor Montero dos individuos llamados Emiliano Lopez Solís y Salvador Jurado Rodríguez, los que han ingresado en la cárcel a disposición del juzgado correspondiente.

Riña.—Según nos aseguran, ayer pretendió un hombre entrar en la tienda de la Saúd un sugeto llamado Rafael Perez Garces. El sugeto que se usamos, que tiene un punto que se ve a lo, por cuyo motivo se instauró de p. l. oras y pasando a los hechos, el guarda causó a su contrario una fuerte contusión en el ojo izquierdo, de la que fue curado en la casa de socorro del Prado de San Sebastián.

En la casa de socorro y en el Real de la feria han sido curados hoy los siguientes individuos:

Fernando Lopez, de erosiones en la región glútea derecha, que se las ocasionó un perro dándole varios mordiscos.

Carmen Pelomito, que al bajar esta mañana del tren en la estación de San Bernardo, dió una caída, produciéndosele fuertes contusiones en distintas partes del cuerpo.

De una contusión con hematoma en el tobillo izquierdo a Juan Masuri Ballesteros, que, como la anterior, se causó a consecuencia de una caída.

Luis Vargas Vargas, de contusiones en el pie derecho, y Francisco Martinez, de una herida en el dedo índice de la mano izquierda.

Trasatlánticos

Vapores corries de la Compañía Trasatlántica: El León XIII salió el domingo 15 de Singapur para Colombo; el R. M. Cristina sa-

lizó dicho día de Veracruz para la Habana; el Monserrat llegó el indicado día a la Habana; el Isla de Panay salió el lunes 16 de Cádiz para Ponoe; el M. L. Villaverde salió el martes 17 de Barcelona para Valencia; el Isla de Luzón salió el día de Cartagena para Barcelona; el Alfonso XIII llegó el mismo día a Santander; el Ciudad de Cádiz llegó el indicado día a Las Palmas.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta

La crisis

Juicios de la prensa

Madrid 10, 10-15 m.—El País, en su artículo de hoy dice que se cumplirán las profecías hechas acerca de la crisis.

Silvela—asegura el periódico republicano—ha despedido en un momento prefijado a tres ministros, tomando a Castro, Calles de inexplicable solución dada a la crisis.

Sustituir tres ministros nefastos, por cuatro que, seguramente, lo serán mucho más que aquellos, es únicamente satisfacer las concupiscencias de los amigos políticos.

Creo en la inutilidad de la crisis, cuya solución resulta imposible tomarla en serio.

Dentro de los partidos monárquicos no hay ideas, sino hombres. García Aliz y Gasset, a juicio de El País, son ministros que pueden tolerarse, lo que no sucede con los marqueses del Vadillo y de Agullar de Campó.

Lo que no se comprende—añade—es que, dada su significación y adhesión a Silvela se haya dejado a Sanchez Toca con un palmo de narices, más de las que tenía.

El Globo afirma que la solución dada a la crisis ha empeorado la situación, pues se ha necesitado cebar mano de elementos extraños, en vez de acudir a los propios de la política silvelista.

Esto indico—añade—que al presidente del Consejo le falta cabeza, y que solamente se ha pensado en la conveniencia de llamar a su lado gente de brío y fama fresca.

Dice además, que Gasset ha sido nombrado ministro, merced a la prebenda que logra el gobierno, con la adquisición de un adalid tan poderoso como El Imparcial.

El Imparcial juzgando el carácter de la crisis, dice que el primer capitulo del programa del señor Silvela cuando subió al poder, era reconstituir la Hacienda pública y el segundo la reorganización de los servicios.

Cumplido lo primero, empieza a ejecutarse lo segundo. Necesitase ahora que en las altas regiones del poder haya iniciativa, actividad y deseo de allanar obstáculos, para lograr vencer las dificultades que se opongan a la realización de selecciones provechosas.

Signa afirmando que si no significara eso la crisis, nada representaría la modificación del Gabinete, pues para que ésta respondiera a lo prometido por el señor Silvela al país, necesita emprender briosamente las reformas ofrecidas.

Esto lo demuestra el haberse encargado el presidente del Consejo del ministerio de Marina, donde se han de realizar importantes transformaciones.

El nuevo Gabinete no responde a esta misión, recibirá las censuras de todos, tanto más severas cuanto más ha lisonjeado al país, infundiéndole grandes esperanzas.

El Liberal asegura que la solución que el señor Silvela da a la crisis solo puede considerarse como intericia.

El jefe del gobierno—dice—ha pagado ya todas sus deudas de gratitud, y ha ogerido a todos los compromisos particulares que tanta contrariedad anteriormente.

Hora es ya—añade—que la nación, manifestando su repulsa, comiepa de aquellas abogados que la han asistido durante tanto tiempo a go que sirva de compensación a la incoherencia de que la interinidad actual no durará ni aun siquiera algunos meses.

El mismo periódico publica otro artículo titulado Gasset ministro. En él dice que de los nuevos consejeros el señor Gasset es el más discutido por los ministeriales, por su poca significación en el público y su falta de historia política.

El Imparcial—dice—a pesar de su aboengo demeritico y revolucionario, organ de las pasadas catástrofes establecido en España la división de lo nuevo y lo viejo, optó por lo último, abrazando el Manifiesto de Polavieja.

Posteriormente apoyó al señor Silvela, entregándole una maza enorme de público. El jefe del gobierno se habrá dicho: El Imparcial bien vale la cartara.

Y aún todavía es seguro que le quedará agradecido. Contia E Liberal en que el señor Gasset entra en el ministerio dispuesto a trabajar mucho y bien y de seguro justificará la improvisación de su cartara.

Campo, liberal; Santos Guzman, tetuanista, Cnevas del Becerro, La Iglesia, Agrela, Allende Salazar, Cárdenas, Lastres, Peñalver, Manzanera, y los generales Pacheco y Marín.

El duque de Sanlúcar

Madrid 19, 10-35 m.—El duque de Sanlúcar fué anoche despedido por un caballo, sufrido un frías conecion cerebral, se encuentra en un estado de coma. Los facultativos que lo asisten creen que hay lesiones interiores en la cabeza, pues el enfermo arroja sangre en abundancia por los oídos.

Declaraciones de Silvela

Madrid 19, 10-45 m.—El jefe del gobierno señor Silvela ha desmentido rotundamente la afirmación de los que dicen que desempeñará breve tiempo la cartara de Marina, y que inmediatamente despues renunciará a ella, cediéndola al señor Sanchez Toca.

Suponer eso—dijo—es una locura. Escrívome la cartara de Marina porque más propósitos son, ó suocumbir en la demanda ó hacer mucho en ese departamento.

Intentaré—añadió—que exista el necesario consorcio entre la marina y los elementos sociales y políticos. Llevo la representación de éstos y espero que no me ha de faltar el concurso de la marina.

Cuando esto se haya conseguido, pisando ya sobre base firme y terreno seguro acometeremos otras reformas.

Los nuevos ministerios

Madrid 10, 10-50 m.—La Gaceta publica hoy los presupuestos de los nuevos ministerios. Al de Obras Públicas se asignan 63 311 235 pesetas y 17 425 195 al de Instrucción Pública, especificándose las economías que se introducirán.

El Consejo en Palacio

Madrid 19, 2 t. (Urgente).—Se ha celebrado en Palacio el anunciado Consejo de ministros, bajo la presidencia de la reina.

El señor Silvela pronunció el discurso de rúbrica, explicando el alcance de la crisis y afirmando que ha sido motivada por la necesidad de dividir el ministerio de Fomento.

Justificó la dimisión del señor Pidal y dijo que la entrada del señor Gasset en el Gabinete demuestra el amplio criterio de concentración que inspira la política del gobierno.

La reconstitución del Gabinete—dijo—responde al movimiento de iniciativas que se ha expresado en el Parlamento. El nuevo gobierno acometerá las reformas políticas y administrativas que consisten en su programa.

Elogió las actitudes de los ministros salientes y los servicios que han prestado durante el tiempo que han desempeñado en el cargo, afirmando que espera que los nuevos les imitarán trabajando con fe y entusiasmo, sin otra mira que la de mejorar el bienestar y el engrandecimiento de la nación.

El señor Silvela, al haber tomado a su cargo el ministerio de Marina, responde a sus deseos de organizar nuestra armada y los demás organismos dependientes de aquel departamento, incluso la marina mercante.

Mis propósitos—dijo—son aunar las aspiraciones del país y de las fuerzas sociales y políticas que represento con las aspiraciones de la marina.

El jefe del gobierno añadió que considera muy oportunos los momentos actuales para realizar un plan, con el fin de conseguir que desaparezcan los rozamientos que existen entre los elementos que trata de aunar.

Dijo que esperaba el concurso de la marina. Después, pasando a otro asunto, comunicó a la reina la noticia de haber aceptado el Pacto de la propiedad literaria con España.

Firma de la reina

La regente firmó los decretos aceptando su dimisión el capitán general de Canarias señor Berges y nombrando al señor Perez Galdós para sustituirle.

Parce que el general Calleja ha declinado la presidencia de la Junta para la oría esbalar.

También se firmó el nombramiento del señor Allende Salazar para la alcaldía de Madrid.

Mañana se firmará el nombramiento del señor Rancos para la subsecretaría del ministerio de Instrucción pública.

Despues del Consejo

Terminado el Consejo el nuevo gobierno asudió a la infanta Isabel. Después conferenciaron con el jefe en el ministerio de Estado los señores Villaverde, Dato y el marqués de Agullar de Campó.

Es probable que se celebre Consejo hasta el miércoles de la semana próxima. La toma de posesión. Antes del Consejo los nuevos ministros se posesionaron de sus cartaras, incluso el señor Silvela de la de Marina.

«Batalla de flores», resultando la fiesta brillantísima.

La Glorieta y sus alrededores estaban ocupados por un inmenso gentío que acudió a presenciar la «Batalla» y a ver el destile de los carruajes.

El jurado adjudicó el primer premio a la carroza presentada por la comisión organizadora, que representaba un molino de viento.

El segundo premio fué adjudicado al coche de don Enrique Villar, que con las flores artísticamente colocadas, formaba una preciosa Licorera.

El tercero a unas Vinageras de don César Manresa.

El cuarto a un Hamillero de don Francisco Barmes.

El quinto a una Piña, de don Isidoro Laiglesia.

El sexto a una artística Cesta, de los hermanos Mas.

El séptimo a una Corbeille, de don Lorenzo Pansa Pasañido.

A la fiesta asistieron gran número de hermosas mujeres, inojosamente fatiadas, haciendo un verdadero derroche de serpentina y confettis.

Terminada la fiesta regresó el tren botijo a Madrid repleto de viajeros.

Denuncia

Palma de Mallorca 19, 3-30 t. (Urgente).—Se han presentado en este gobierno civil escritos enviados de Menorca, denunciando al gobernador los abusos que se dicen cometidos en el lazareto de Mahón, donde se permitió desembarcar a los tripulantes y pasajeros del trasatlántico Montevideo, sin observar las prescripciones sanitarias.

El gobernador pidió por telegrama la destitución del director del lazareto, decretando en el acto el ministro de la Gobernación.

Hallazgo ó robo?

Palma de Mallorca 19, 3-40 t. (Urgente).—Sábese que dos individuos, desconocidos aquí, hicieron una excavación en la playa junto a la Lonja, sacando gran número de monedas de oro.

Créese que procedan de robo y para averiguarlo practica activas gestiones. La policía, si'n que hasta la fecha haya podido descubrirse el paradero de los descubridores.

Telegramas del extranjero

En la Exposición

París 19.—La reina de Sajonia visitó la Exposición, recorriendo los pabellones extranjeros y detenidos en algunos, especialmente en el de España, cuyas instalaciones llamaron mucho su atención.

Escenas grandes preparativos para la fiesta que se celebrará el sábado en el hotel de la Ville.

El banquete será de 450 cubiertos y lo presidirá el jefe Mr. Loubet.

Despues de la comida habrá recepción y baile.

La peste en la India

Londres 19.—Telegramas recibidos de Lima, población de la India, dicen que en la última semana han excedido de 4 000 las defunciones ocurridas a consecuencia de la peste bubónica.

La reina Victoria

Londres 19.—La reina Victoria tiene el propósito de volver muy pronto al castillo de Windsor. Dices que tal vez marche allí el día 27 del actual.

Plazo prorrogado

Washington 19.—La comisión de Negocios extranjeros ha informado favorablemente el convenio hispano-americano, prorrogando por seis meses el plazo concedido a los espasoles para optar por la nacionalidad yankee en Filipinas y en las demás colonias últimamente conquistadas por los Estados Unidos.

Inglones y boers

El general Warren

Londres 19.—Espérase aquí al general Warren, que ha sido llamado por órden del ministro de la Guerra en virtud de los informes dados por el generalísimo Roberts acerca de la conducta que observó en la batalla de Spion Kop.

Siguen los combates

Londres 19.—Telegramas recibidos de Pretoria dicen que el general Dewet sigue combatiendo a la columna inglesa que manda Bra Vant.

El comandante boer Trowless ha derrotado a un destacamento inglés de 400 hombres en las cercanías de Modder, apresándole gran número de soldados y varios vagones cargados de caballos.

Trowless voló despues al puente de Bethulandia.

De operaciones

Londres 19.—Las noticias que se reciben de Weepener comunican impresiones favorables.

—Sábese que un destacamento de 300 boers avanza con dirección a Sandtich.

—Agunas patrullas boers invaden el territorio del Orange. Los orangias que se entregaron a los ingleses vuelven de nuevo a empuñar las armas, dispuestos a luchar con el enemigo.

Dos noticias

Londres 19.—El gobierno del Transvaal ha protestado de la conducta que observan los ingleses con sus prisioneros, disponiendo que sean conducidos a la isla de Santa Elena.

—La disentería sigue oncañando estragos en las filis existas. En los hospitales de Bloemfontein existen actualmente 2 000 soldados atacados de esa terrible enfermedad.

Cierres de Bolsas

Madrid 19, 3-30 t.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes items like 100 interior, 100 exterior, 100 amortizable, etc.

Telegramas de provincias

Dos noticias

San Sebastián 19, 3 madrugada. (Urgente y recibido con retraso).—Ha llegado a esta capital el ministro de la Guerra de la vecina República Mr. Carvaiguo.

Este, apenas llegado, celebró una detenida conferencia con M. Droulede, regresando a París en el sudexpreso de Francia.

Batalla de flores

Madrid 19, 3-30 madrugada. (Urgente y recibido con retraso).—Se ha celebrado la

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadernado a 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

Escos de la Armada

Se ha concedido la excedencia para San Fernando (Cádiz), al teniente de navío don Gaetano Bratón.
Idem dos meses de licencia, por enfermo, para Valencia, Cádiz y Madrid, al teniente de navío don Joaquín Zurriaga.
Idem la residencia para la corte y Barcelona al segundo capellán don Alberto Barilés.
Se ha concedido la cruz de segunda clase del Mérito naval, al teniente de navío de primera don Eloy Melendreras.
Idem al teniente de navío don José Lasalea.
Idem cruces de tercera del Mérito na-

val con distintivo blanco, á los auditores de división don Pedro Buesa y don Enrique Vignote.
Se ha dispuesto sea desarmada con toda actividad la corbeta Villa de Bilbao, surta en el Ferrol.

Circo gallístico

Con mucha animación se ha verificado la fiesta de hoy. Se matricularon 54 gallos y se dieron once peleas.
1.ª Dos jacos de tres libras y diez y media onzas de peso. Una colorada de Noguera y otra jabada de Córdoba, conocida por

Guitarra, la que aquí no tocó, Noguera se llevó diez duros.
2.ª Dos pollos de tres y cinco y media, puya 18. Una colorada de Manuel y otro con la misma pluma de Madrid. Perdió la de la corte seis duros. La pelsa fué muy buena.
3.ª Dos pollos de tres y seis y media, puya 17. Una colorada de Cristóbal y otro jabao de Córdoba. Este último perdió 120 reales.
4.ª Dos jacos de tres y 15. Una colorada de Roman y otra jabada de Cristóbal. Ganó este 50 pesetas.
5.ª Dos pollos de tres y 10 y media, puya 18. Una cenizo de Cristóbal y uno colorado de Dulce. Ganó aquel 50 pesetas,

6.ª Dos jacos de tres y 12 y media. Una gira de Ramón y otra colorada de Cristóbal, ganando éste 10 machos. La pelea duró 13 minutos.
7.ª Dos pollos de tres y nueve y media, puya 14. Uno jabao de Cristóbal y otro colorado de Lainez, quien ganó á Cristóbal 10 duros. Duró 22 minutos.
8.ª Dos jacos de tres y nueve. Una colorada de Cristóbal y otra igual de Noguera. También ganó Cristóbal otros 10 machos. Duró la bronca 21 minutos.
9.ª Dos jacos de tres y doce y media. Una gira de Luna y otra jabada de Cristóbal, y también ésta ganada 20 á uno por estar aquella ciega, apuntilló ésta á la de

Cristóbal y Luna se llevó 50 pesetas, más chándose á Villanueva.
10.ª Dos pollos de tres y ocho, puya 16. Uno jabao de Palma y otro de Miguál, colorado. Ganó éste 30 pesetas.
11.ª Dos jacos de tres y once y media. Una colorada de Carabajo y otra de Villafraanca de los Barros, colorada y rabona. Carabajo ganó seis duros. Duró ocho minutos.
Resúmen.—En conjunto ha sido la vista de hoy superior, atrayéndose mucho dinero en las apuestas.
Mañana se repite la fiesta.

Imp. de EL NOTICIERO SEVILLANO



El dolor de muelas

partenese á la categoría de las más terribles penalidades terrestres; pero podría evitarse, en la mayor parte de los casos, con suma facilidad, limpiando la dentadura con regularidad y de una manera racional. Se oye decir con frecuencia que los dolores de muelas son reumáticos, y esta idea omdé por puro miedo al dentista. Por regla general es una opinión equivocada, porque en la mayoría de los casos los dolores provienen de una muela podrida. Este estado morbido de la muela proviene á su vez de la putrefacción y fermentación de materias que favorecen la eolusión de los microbios destructores de la dentadura. Por consiguiente, si se quiere que los dientes se piquen, es preciso impedir el trabajo de putrefacción y fermentación, y esto se logra con toda seguridad acudiendo á los baños antisépticos (opuestos á la putrefacción) de la boca por

medio del Odol. Estos lavados ó baños se hacen primero guardando en la boca un sorbo de agua odolizada por espacio de 2 ó 3 minutos para que el Odol antiséptico penetre bien por todas partes; seguidamente enjuagando bien la boca con un segundo sorbo, de modo que pase el líquido por entre los dientes, lavándolos con fuerza, y por fin haciendo gárgaras: esto se llama odolizar. Las personas que se odolizan con regularidad por la mañana, la tarde y las noche se libran por completo de caries y putrefacción. Encarecemos, pues, con buena conciencia, á cuantos quieran conservar sanos sus dientes, la necesidad de sujetarse á cuidar asiduamente su boca valiéndose del Odol.
El frasco de Odol (expulsador original), cuyo contenido basta para el consumo de algunos meses, cuesta Ptas. 2 y ptas. 3'50 y se halla en todas las farmacias, droguerías y perfumerías.
Unico importadores: Muller Hermanos.—Barcelona.

El Aguila

Grandes almacenes de ropas hechas y á medida
CASA FUNDADA EN 1850

SEVILLA: SIERPES, 70 Y 72, TELÉFONO NUM. 18

Madrid: Preciados, 3, Teléfono 661 Valencia: Paz, letra E, Teléfono 531

Valladolid: Santiago, 57, Teléfono 158 Cádiz: San Francisco, 25

Barcelona: Plaza Real, 13, Teléfono núm. 1.306

VERANO DE 1900

Table with columns for clothing items and prices in pesetas. Includes items like 'Americana alpaca negra y colores', 'Trajes completos de drill crudo y colores', etc.

CONFECCION ESMERADA Y ELEGANTE

GRAN SURTIDO DE NOVEDADES PARA LA MEDIDA EN GENEROS NACIONALES Y EXTRANJEROS

Todos los géneros y prendas que se expenden en estos almacenes llevan los precios marcados en las respectivas etiquetas.
NOTA.—Esta casa repite catálogos ilustrados á quien los solicita.

LA LIQUIDADORA

Sociedad concesionaria de la titulada

CAJA DE AHORROS DEL EJERCITO Y ARMADA

FUNDADA EN 1882

EMISION DE 3.200 OBLIGACIONES

al portador amortizables á la par en 10 trimestres,

interés efectivo del 22 20 por 100 anual, con garantía mínima de

1.221.000 PESETAS

En créditos judiciales y notariales á plazo con caracter de hipotecarios

Esta Sociedad emite dichas obligaciones de 250 pesetas nominales cada una, al precio de 225 en efectivo, pagadero en tres plazos: el 1.º de 25 pesetas al hacer la suscripción,

el 2.º de 100 pesetas el día 5 de Mayo próximo, y el último de 100 pesetas el día 20 del propio mes. Pidanse circulares y estatutos impresos á los

SRES. MOLINA Y COMPANIA, Hortalaza 27, entresuelo, derecha.—MADRID

NOTA.—Aunque de índole igual, este negocio es en absoluto independiente de los que hace años explota esta casa.

SALON BETTINI

Sierpes, 19

Gran surtido de fonógrafos de todos modelos desde 70 ptas. en adelante y material de todas clases; cilindros en blanco desde una peseta. Impresionados desde 2'50 en adelante. Sesiones de siete á doce de la noche. Cinco audiciones de Fonógrafo Bettini y doce viajes alrededor del mundo, 25 céntimos. Una tarjeta de abono para cinco sesiones, una peseta. Los jueves días de moda seis audiciones con el «Gran Concert.»

No dejar de visitar este salón, Sierpes, 19

Gran casa de saldos

Vicente Herce

Plaza de Argüelles, 31 (Antes San Pedro)

Inmenso surtido en holandas hilo de sábana.

Lenas para trajes señora. Piezas grano de oro. Sedas, terciopelos, batás, brillantes, pañosos hilo y seda, bastones, petacas.—Camisetas hilo escocés, borra seda.—Velo, toallas, cintas, flores, plumas, encajes, y docientos mil, etc.

Grandes saldos en géneros para trajes caballero.

Plaza Argüelles, 31

Se vende una caldera de vapor, fuerza de 14 caballos, semitubular, completa, con máquina y caldera horizontal. Una fuerza de cuatro caballos usada. Una máquina de vapor nueva de seis caballos y varias transmisiones y poleas. Para su ajuste J. S. Fernández, Morstín, núm. 18.

Se vende un piso principal en calle Arce, 28; y un almacén en calle Ouesta del Rosario, 42. Luchana, 22, dan razón.

M. VALENZUELA

Médico Dentista, ha trasladado su Consultorio á la calle Rívora, 15, esquina á la de las Sierpes.

Para casa particular, en Cádiz, se necesita un cocinero de primera, conociendo perfectamente su arte y que tenga buenas referencias. Buena sueldo. Dirigirse á lista de correos, ódula núm. 82, Cádiz.

Bálsamo "Neuralgine"

Bálsamo Neuralgine

Bálsamo Neuralgine

Bálsamo Neuralgine

Bálsamo Neuralgine

Bálsamo Neuralgine

Bálsamo Neuralgine

Bálsamo Neuralgine

Bálsamo Neuralgine

Bálsamo Neuralgine

Para curar la neuralgia y la terrible tortura del reumatismo, con una sola alivio ó curación radical.

PARA LAS JAQUECAS QUE ATORMENTAN A LAS SEÑORAS Y NO LAS PERMITEN ATENDER A SUS DEBERES.

PARA TORCEDURAS, CONTUSIONES, HINCHAZONES DE COYUNTURAS ES UN REMEDIO INFALIBLE.

CURA COMO POR ENCANTO.

ES LA MEDICINA FAVORITA DE LOS MEDICOS PARA CURAR LOS DOLORS NEURALGICOS.

Ninguna preparación en la tierra iguala á la NEURALGINE como remedio externo, seguro, sencillo y eficaz. Sin baratura la pone al alcance de todos, y cualquiera que sufra algún dolor puede inmediatamente tener una prueba poco costosa y positiva de sus virtudes.

Hygien's Medicine Co., London.—De venta en las principales farmacias y droguerías.

Advertisement for CASCARINE LEPRINCE, featuring an image of the product box and text describing its benefits for various ailments like constipation and liver issues.

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA

Linea regular de vapores

Entre Bilbao, Barcelona, Sevilla y puertos intermedios

Doz salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Barcelona.

Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla.

Tres salidas mensuales de todos los demás puertos hasta Sevilla.

Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos

Se admite carga á este correo para Rotterdam y puertos del Norte de Francia.

Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Joaquín de Haro, consignatario.

Trilladora R. Hornsby & Hijos, de privilegio, con dos ventiladores y aparato para cortar y machacar la paja, SE VENDE. Fabrica de San Clemente ó Bazar Inglés.

Se ARRIENDAN las casas calle Encarnación 14 y Santa María de Gracia, núm. 4, 2.º. Barza Bioja, núm. 18.

Pisos En calle Céspedes núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción é independientes á precios módicos. En la misma casa dan razón.

Húspedes á familias y casas de los llevarán de esta casa á quienes lo deseen y tambien los que quieren casas, pisos, habitaciones, con ó sin muebles y solo para dormir. Mantoros, núm. 6.

Large advertisement for the 'GRAN LOTERIA DE DINERO' with a prize of 500,000 MARCOS. Includes details about ticket prices, prizes, and the organizing company, Valentín y C.

Advertisement for 'UNGUENTO ENCARNADO MÉRÉ' featuring an image of the product and text describing its medicinal properties for various ailments.

Advertisement for 'DIGESTIVO CLIN' featuring a large image of the product and text describing its effectiveness for stomach and digestive issues.

Piso amueblado independiente con vistas á la plaza Nueva y calle de Tetán, y una casa sola con vistas á la plaza de San Francisco. Se alquilan en precios arreglados. Mantoros, 5.

Ama de cria para casa de los padres de criá diez, primeriza, leche de dos meses, natural de Toolna, de 18 años. Dan razón Flecha, 5.

Sastres. Joven con principios en el arte del corte para prendas de caballero y señora, se ofrece en calidad de aprendiz, sin pretensiones, para Sevilla ó cualquier otro punto de Andalucía. Razón Pascual de Gallanges, núm. 23, J. Sanchez.

Barriles de hierro y de madera apropiados para plantas de patio. Se venden en la imprenta de este periódico.

Se vende en SEVILLA, Droguería García Morillas, plaza Encarnación, 25, OAMMONA; Fernández, Martín Lopez, 91.—ROLLA; Pérez Fernández, farmacia.—SANTO BARLAJA Y ORO; Lopez Cabrera, farmacia y UTREBA; Torres Fernández, farmacia.

Se arrienda la casa calle García Vinuesa, núm. 14, proplia para establecimiento, con un gran local y segna de la empresa. Dan razón en la calle de Ximéps de Enciso, núm. 17.

ESQUELAS MORTUORIAS Se admiten en la Administración de este periódico hasta las diez de la tarde para la edición de la noche y hasta las dos de la madrugada para la de la mañana.